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あさお希望のシナリオプロジェクト

令和２年１２月６日 麻生区役所

これまでのふりかえり

これを実現するためには・・・

このプロジェクトの目標は

・つながり
・新たな参加を巻き込む方法
・効果的な情報発信 が必要
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今年度プロジェクトでやろうとしていたこと（9月時点）

「まちのひろば」の現状を知ることで、まちのひろばの「課
題」や「必要なもの」が見え、麻生区版SDCに求められる機能
が見えてくる
⇒「まちのひろば」を視察し、ヒアリング・内部報告の実施

９月
～
11月

１月
～
３月

〇市民活動への参加を促すイベント等の開催を検討

〇準備会に向けての枠組み検討
・麻生区らしいSDC機能の洗い出し、体制の検討
・プロジェクト活動内容の周知に関する検討 等

12月 今後の進め方検討 コロナで
困難に…

視察を経てメンバーが感じたこと
アンケート・視察報告でいただいた意見

視察して見えてきたこと、気づきを、次のステップに生かす進め方を実施したい。

ＳＤＣに求められる機能、役割を固めること、どのように運営していくかなど
のアイデアを募ることなどが必要だと感じた。

早くゴールの輪郭でもいいから見えて来て欲しい
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これからの進め方について

コーディネート、
相談、マッチング、
資金調達支援、
場づくり支援、
助言、広報支援

ＳＤＣのモデル
実施に向けた
取組み
↓

モデル実施

漠然としたＳＤＣのイメージ

麻生区の現状説明、
他都市の事例紹介、
ＳＤＣ機能の提示等

↓
機能ごとの分科会
に分かれて検討

令和２年度 令和３年度

今後のスケジュールについて（案）

・今後の進め方についての説明
・世代別グループワーク

テーマ
地域活動に参加する人を増やすためには？

本日
12 / 6

多世代 分野別 地域別 世代別
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今後のスケジュールについて（案）

・麻生区の現状についての説明
各種統計・アンケートデータ、他の施策との関係など
・ソーシャルデザインセンターとは
・「麻生市民交流館やまゆり」について
・他都市の中間支援組織等の事例紹介
・麻生区のＳＤＣに必要と考えられる機能の提示
これまでの検討から見えてきたキーワードや課題から
導いた機能を提示します

1 / 17

今後のスケジュールについて（案）

1 / 31 ・今後の進め方についての検討
月２回または１回集まるか、検討内容・進捗状況の
情報の共有方法など
・機能ごとの分科会に分かれて検討
役割分担を決め、分科会に分かれて検討を開始

2 / 
14

2 / 
28

3 / 
14

・機能ごとの分科会に分かれて検討
資源の棚卸（必要あれば現地視察）、機能の深堀り、
アイデア出し など



2020/12/6

5

今後のスケジュールについて（案）

・分科会ごとに検討内容発表

３月までの検討を軸に、ＳＤＣのモデル実施に向けて
取組みをはじめます！

3 / 28

4月
以降

継続の意思確認
（次年度にずれ込む
可能性もあり）

ＳＴＥＰ２ スタート

ＳＤＣモデル実施
※ＳＤＣ機能の一部実施ということも考えられます。

・ＳＤＣ本格実施？

今後のスケジュールについて（案）

R3
年度中

？年度

ＳＴＥＰ３


